

KIM

Polresta Mataram Gelar Rapat GO Bulanan, Kapolresta Mataram: Upaya Peningkatan Kinerja

Syafruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Feb 18, 2025 - 20:04



Mataram, NTB – Polresta Mataram menggelar Rapat Gelar Operasi (GO) Januari 2025 yang dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Selasa (18/02/2025).

Rapat ini merupakan agenda rutin bulanan yang diikuti oleh seluruh kepala satuan kerja (Kasatker) dan jajaran Polresta Mataram. Tujuannya adalah untuk mengevaluasi kinerja kepolisian selama Januari 2025 serta membahas berbagai kendala yang dihadapi di lapangan.

Kapolresta Mataram menyampaikan bahwa rapat ini menjadi ajang diskusi bagi seluruh satuan kerja, sehingga permasalahan yang muncul dapat segera diantisipasi di bulan-bulan berikutnya.

"Kita sudah mendengarkan paparan dari masing-masing Kasatker mengenai tugas-tugas yang telah dilaksanakan serta kendala yang dihadapi. Rapat ini diharapkan bisa menemukan solusi atas berbagai permasalahan tersebut," jelasnya kepada awak media.



Salah satu tantangan utama yang dihadapi Polresta Mataram adalah tingginya aktivitas unjuk rasa di Kota Mataram. Sebagai ibu kota provinsi, Mataram menjadi pusat berbagai aktivitas masyarakat, termasuk aksi demonstrasi.

"Ini menjadi PR besar bagi kami ke depan. Kita harus memastikan bahwa aktivitas unjuk rasa dapat berlangsung dengan tertib dan tidak mengganggu keamanan serta ketertiban masyarakat," pungkas Kapolresta.

Selain itu Kapolresta Mataram mengingatkan kepada seluruh peserta GO bahwa dalam beberapa hari kedepan Polresta Mataram menghadapi tugas besar yang tak kalah pentingnya diantaranya Pelaksanaan Operasi Pekat, dimana operasi ini bertujuan untuk mencegah penyakit masyarakat yang dapat mengganggu kamtibmas.

Kemudia Polresta Mataram akan melakukan persiapan langkah-langkah menghadapi Ramadhan, untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang menjalankan ibadah puasa. Dan yang terakhir mempersiapkan dan mengantisipasi situasi saat atau menjelang pelantikan Gubernur, Walikota dan bupati Lombok Barat.

“Polresta Mataram harus bisa memastikan situasi kondusif di wilayah hukum saat pelaksanaan kegiatan tersebut, oleh karena itu segala sesuatu harus di persiapkan lebih awal agar tugas-tugas besar terhadap terlaksana dengan baik tanpa gangguan Kamtibmas, “ucapnya.

Dengan adanya evaluasi berkala melalui Rapat GO, Polresta Mataram terus berupaya meningkatkan profesionalisme dan efektivitas kinerja kepolisian, demi menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif bagi masyarakat. (Adb)